



# Einfach Essen am FKG

## In drei Schritten zum Mittagessen

Liebe Eltern,

Sie wissen ja: „Ein leerer Bauch studiert nicht gern!“ Deswegen gibt es in beiden Gebäuden des Felix-Klein-Gymnasiums jeweils eine Mensa. Dort bekommen unsere Schülerinnen und Schüler in der Mittagspause eine warme, reichhaltige, leckere und gesunde Mahlzeit. Gerade an Tagen mit Nachmittagsunterricht oder bei der Teilnahme am Ganztagsangebot bietet es sich an, zum Essen zu gehen.

Bestellt wird online, „bezahlt“ wird mit einem Chip, der durch vorherige Überweisung „aufgeladen“ wird (Prepaid).

Falls Sie Ihr Kind zum Essen anmelden wollen, möchte ich Ihnen das Verfahren mit den folgenden Hinweisen näherbringen. Der Weg zum Essen ist nicht komplizierter als der vom Klassenraum zur Mensa.

### 1. Schritt: Registrieren

Besuchen Sie im Internet die Seite [www.schuelessen.goettingen.de](http://www.schuelessen.goettingen.de) der Göttinger Küchenbetriebe. Füllen Sie jetzt nichts aus sondern klicken Sie direkt auf den Button „Registrieren“, den Sie rechts unten sehen. Danach geben Sie folgenden Registrierungscode an:

**YM40D38J**, wenn Ihr Kind im Kleinen Felix essen soll, und  
**R97MAM1E** für die Mensa im Großen Felix.

Was dann kommt, kennen Sie aus dem Internetgeschäft: Füllen Sie nun die Pflichtfelder aus. Weil das Essensgeld nicht abgebucht wird, ist die Angabe Ihrer Bankverbindung nicht notwendig.

### 2. Schritt: Bezahlen

Ihre Registrierung wird mit einer Email bestätigt. In dieser E-Mail ist auch ein Kundenbrief enthalten, in dem Sie die erforderlichen Angaben finden, um das Essensgeld zu überweisen. Unter Vorlage dieses Kundenbriefs kann Ihr Kind den elektronischen Chip im Sekretariat des Kleinen bzw. Großen Felix' abholen.

### 3. Schritt: Bestellen

Nachdem die Überweisung bei der Stadt eingegangen ist, können Sie das Essen bestellen. Melden Sie sich dafür bei [www.schuelessen.goettingen.de](http://www.schuelessen.goettingen.de) an. Die dazu notwendigen Angaben finden Sie ebenfalls im Anschreiben.

Eine Bestellung / Abbestellung des Essens ist noch am selben Tag bis 7.45 Uhr von zu Hause aus möglich.

Mit freundlichem Gruß

Michael Brüggemann  
Schulleiter